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Résumé : 

Thème : Evaluation de l’efficacité des huiles essentielles de quelques plantes contre 

Meloidogyne incognita (Tylenchida, Meloidogynidae). 

Ce présent travail a porté sur l’efficacité des huiles essentielles de trois plantes : Myrtus 

communis (myrtacées), Daucus carota (apiacées), Artemisia herba halba (astéracées) à l'égard 

des nématodes à galles du genre Meloidogyne incognita à des concentrations de (200, 400, 800, 

1600 µl/l) et des temps d’exposition de (24, 48,72,96h). Les résultats ont montré que les huiles 

essentielles réagissent différemment contre ces nématodes, le pourcentage de mortalité des 

juvéniles dépend du temps d’exposition et de la concentration, l’huile de myrte et d’armoise 

montre une efficacité supérieure à 80%, contrairement à l’huile de carotte sauvage dont 

l’efficacité ne dépasse pas 30% 

Mots clés : Meloidogyne incognita, mortalité des juvéniles, Myrtus communis, 

Artemisia herba halba, Daucus carota, huiles essentielles. 
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Abstract 

Tittle : Evaluation of the efficacy of essential oils of some plants against Meloidogyne incognita 

(Tylenchida, Meloidogynidae). 

The present work focused on the efficacy of essential oils of three plants: Myrtus 

communis (Myrtaceae), Daucus carota (Apiaceae), Artemisia herba halba (Asteraceae) against 

root-knot nematodes of the genus Meloidogyne incognita at concentrations of (200, 400, 800, 

1600 µl/l) and exposure times of (24, 48,72,96h). 

The results showed that the essential oils reacted differently against these nematodes, 

the percentage of mortality of the juveniles depends on the exposure time and the concentration, 

myrtle and mugwort oil showed an efficacy higher than 80%, while Daucus oil was only 30% 

effective. 

Key words: Meloidogyne incognita, juvenile mortality, Myrtus communis, Artemisia 

herba halba, Daucus carota, essential oils. 
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